

Gerätefinal in Wiesendangen

Die diesjährige Gerätemeisterschaft fand in Wiesendangen statt. Als einzige Sektion reiste der TV Bauma mit drei Mannschaften ins Final ein. Eine pure vor kraft strotzende Männermannschaft mit Thomas Schoch, Beat Rebsamen, Fabio Renggli und Simon Lutziger. Eine elegante Frauenmannschaft mit Sarah Hauert, Marlene Büchi, Meret Durussel und Fränzi Lutziger. Und dann noch die Mannschaft aus Kraft und Eleganz mit Marcel Gubler, Res Keller, Evelyne Büchi und Stefanie Altenburger. Eigentlich waren wir zu 13t an diesem Wettkampf beteiligt da Kai Brossi frisch nach der RS beim TV Fehraltorf aushalf. Die Spannung stieg so gegen 19.15, in die Finalrunden qualifizierten sich die Mannschaften mit den Plätzen 3, 4 und 4. Waren diese Rangierungen zu toppen??? Die Turnerinnen und Turner holten alles aus jeder einzelnen Übung heraus. Jede einzelne Zehe war gestreckt (na ja bei den meisten) jeder gab sein bestes um der Mannschaft möglichst gut zu helfen. Nach Reck und Boden kam unser Paradegerät die Ringe. Alle turnten eine saubere Übung an den Bangee-Ringen (Sie wahren wirklich seeeeehhr lang und gummig) Danach brillierten die Baumer am Sprung. Beat mit einer blanken 10.00 und Res mit einer sauberen 9.80. Nach drei Geräten waren die Baumer aber noch nicht an der Spitze der Rangierung angelangt und es stand nur noch ein Gerät bevor. War es möglich am letzen Gerät, dem Barren, noch so viel aufzuholen? Die Männer kämpften um gute Noten. Mit den guten Noten von 9.90, 9.90, 9.60 und 9.50 war ein guter Weg in Richtung besserer Rangierung gemacht. Die Frauenmannschaft wurde durch einen Sturz gebremst, doch das wichtigste war das ausser blauen Flecken nichts passierte. Die gemischte Mannschaft zeigte auch vier einwandfreie Übungen und wurde mit guten Noten belohnt.

Nach dem anstrengenden Wettkampf konnten sich die einen entspannen und die anderen sich für das Gerätefinal parat machen. Simon Lutziger beeindruckte am Barren und holte sich den Sieg an diesem Gerät. Ebenso Thomas Schoch am Reck. Mit einem gestreckten Doppelsalto als Abgang war ihm der Sieg sicher. An den Bangee-Ringen wurde Res gekonnt zweiter und Marlene dritte.

Anschliessend kam der Augenblick der Wahrheit! Wo waren die Turnerinnen und Turner in der endgültigen Rangierung? Die Männer zuerst, 3ter Rang Rickenbach, 2ter Rang Dägerlen – die Baumer waren am jubeln – 1ter Rang für die Herrenmannschaft! Die Damen ein bisschen zurückgeworfen auf den 5ten Platz. Nach dem 3ten Gerät noch 4te wartete man auf die Rangierung der gemischten Mannschaft. Die Gruppe konnte ihr Glück (ach Können) nicht fassen als sie auf den 2ten Platz gerufen wurden, knapp um 0.4 den Sieg verfehlt, eine super Leistung. In den Einzelrangierungen wurde Beat erneut erster bei den Herren und Res 3ter bei den Mixed.

Ich gratuliere allen zu ihren Leistungen, ihre Sportkommentatorin Stefanie Altenburger.